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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

établissement français du sang
Question écrite n° 75795

Texte de la question

M. Lionnel Luca appelle l'attention de M. le ministre délégué à la santé concernant la réorganisation de
l'Etablissement français du sang. Le sang collecté sur le territoire français est maintenant très sécurisé mais le
sang manque. Il lui demande la raison pour laquelle le budget de l'Etablissement français du sang est si peu
élevé.
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